

Vuelve a crecer la industria textil (Reforma 19/10/15)

Vuelve a crecer la industria textil (Reforma 19/10/15) Por Samantha Vargas Monterrey México (19 octubre 2015).- Las industrias textil y del vestido presentaron por primera vez un crecimiento trimestral de 4.4 y 7.1 por ciento, respectivamente, después de cuatro periodos seguidos con tasas negativas, de acuerdo con la Canaintex. Esto, señaló Guillermo Cochran, director de la Cámara Nacional de la Industrial Textil (Canaintex), se debe principalmente a los resultados de las medidas contra la subvaluación implementadas a partir de enero del 2015 y al incremento de la demanda local. "Hay muchos factores como el incremento a la exportación por la variación del tipo de cambio", indicó Cochran, "pero gran parte de los resultados son por la cobertura que hemos estado pidiendo y por la situación del País que hemos estado viviendo en los últimos días". "Aunque todavía alrededor del 50 por ciento de las importaciones están entrando a nivel de subvaluación. Entonces todavía hay mucho camino por recorrer". De acuerdo con cifras del SAT, las importaciones definitivas subvaluadas textiles y del vestido han disminuido a septiembre del 2015 en un 90 y 88 por ciento, en cada caso. Por su parte, Alfonso Juan Ayub, presidente de la Canaintex, señaló que las medidas arancelarias "ad valorem" anteriores no tenían el mismo impacto que el modelo implementado a principios de año, ya que muchas prendas importadas valían centavos. "Las empresas estaban importando prendas a un centavo, a tres centavos, a cinco centavos, (entonces) da igual si hay arancel o si hay IVA porque va sobre un centavo, prendas que a lo mejor valían dos y tres dólares", explicó Ayub. "(Ahora hay que) estar revisando constantemente hacia dónde se van las importaciones, de qué países, ya que en países que tienen tratados no aplican las condiciones de las medidas. Tienen ciertas restricciones que hay que ir acotando en base a estadísticas y experiencia, y se harán los ajustes pertinentes", dijo. Según la Canaintex, en los 15 meses anteriores a la implementación de estas medidas, cerca del 60 por ciento del volumen importado de textiles se realizó a precios que no cubren ni el costo internacional de la materia prima requeridos para su manufactura. Entre las medidas mencionadas para combatir la subvaluación textil y del vestido están el desdoblamiento de fracciones arancelarias a 10 dígitos y la creación de una lista de precios de referencia que determina el costo mínimo con el que se pueden importar las prendas. Otras medidas no aduaneras son el otorgamiento de créditos por medio del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) para apoyar a las pymes de la industria que quieran exportar y la creación del Centro Nacional de Innovación Textil y de Vestido en el estado de Hidalgo. Estos sectores son generadoras de 450 mil empleos en el País, lo cual representa, de acuerdo con el IMSS el 10 por ciento del empleo manufacturero a nivel nacional, revelan datos de la misma Cámara. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo